

"Huicho Domínguez" y "La Pelangocha", deportados

Escrito por Agencias

Martes 07 de Marzo de 2017 23:04

+ Carlos Bonavides acusa malos tratos CD. DE MEXICO, Marzo 7 de 2017.- El actor Carlos Bonavides denunció que él, Maribel Fernández "La Pelangocha" y la Wanders Lover, recibieron mal trato de parte de agentes de inmigración cuando acudían a un evento a Estados Unidos.

El actor y comediante dijo que les cancelaron sus antes de haber pasado a ese país. El actor, mejor conocido como "Huicho Domínguez" por su papel en la telenovela El Premio Mayor, se siente víctima de las políticas represivas del nuevo régimen en ese país.

El primer comunicador en captar sus impresiones fue Ciro Gómez leyva, y ante él, el actor de 76 años, denunció que junto con Maribel Fernández "La Pelangocha" y la Wanders Lover, "recibieron un trato nada grato" de parte de agentes de inmigración.

Agrega que por varios años ha ido a Estados Unidos y por cuatro ocasiones ha tenido visa de trabajo, por eso recibió invitación para tomar parte en un evento en el cual no cobraría.

"Íbamos a un cumpleaños de un amigo que tiene un restaurante llamado El Cabrito; nosotros quisimos explicar, pero alguien hizo una publicidad como si nosotros fuéramos a un evento público; tratamos de explicar por todos los medios, pero en inmigración se negaron a hablar con las personas", mencionó.

Benavides dijo que no habían pasado a territorio estadounidense, por lo cual no había algún delito, como les señalaron y "explicamos, teníamos los teléfonos, las personas que nos estaban esperando allá, estaban plenamente con los papeles justificando que no íbamos a cobrar, sino que íbamos como invitados a participar como amigos".

Les dijo que tenía la oportunidad de regresar y arreglar su situación migratoria para conseguir una visa de trabajo, "pero no hubo forma de hacerlos entender".

"A mí me dijeron, quiere consultar con el Cónsul, pero si era cosa de que viniera el cónsul, era

"Huicho Domínguez" y "La Pelangocha", deportados

Escrito por Agencias

Martes 07 de Marzo de 2017 23:04

quedarme detenido tres o cuatro días ahí, y dije no”, explicó. Luego del acontecimiento, el actor precisó que no puede entrar a Estados Unidos porque lo castigaron por cinco años.

“Nos están llamando a todos criminales, no creo que por pasar a dar un show cómico gratuito, sea criminal”, expresó y luego confirmó que la Asociación Nacional de Actores no ha intervenido para ayudarlos.